

13.09.: Heimmiederlage gegen Klingenberg

Im sportlich bereits bedeutungslosen Heimwettkampf der 1. Mannschaft gegen den unterfränkischen Mitkonkurrenten aus Klingenberg gab es eine 2,5 : 5,5 Niederlage. Die 8. und die 9. Runde der Landesliga waren wegen der Corona-Pandemie auf den 13. bzw. 20. September verschoben worden. Da der Klassenerhalt bereits feststand und auch nach oben nichts mehr ging, kamen anstelle von Corona-Risikopersonen auch Nachwuchsspieler zum Einsatz, sodass diese mal Landesliga-Luft schnuppern konnten. Beachtenswert hierbei der sichere Sieg von Alexander Brückner an Brett 7 und die tolle Leistung von Jiwei Chen an Brett 8 gegen einen Gegner, der satte 600 DWZ-Punkte mehr ans Brett brachte. Nur durch einen Leichtsinnsfehler in totaler Remisstellung ging die Partie am Ende verloren. Die weiteren Punkte steuerten Rainer Oechslein, Jan-Marten Dey und Rainer Dittmann durch Remisen bei.